Gelungener Brückenschlag am Selbitzer Bahnhof

Werner Rost



Am Freitagnachmittag war es so weit: Ein Kran hievte am Selbitzer Bahnhof ein 16,5 Meter langes und 6,5 Tonnen schweres Stück des ehemaligen Hofer Luftstegs an seinen neuen Platz. Wie berichtet, musste die Stadt Selbitz den alten maroden Luftsteg ersetzen. Dabei kam der Stadt der Abbau des alten Hofer Luftstegs im August 2011 gerade recht. Der neuere Treppenturm (links) konnte nach einer Korrosionsbehandlung wiederverwendet werden. Die Selbitzer Baufirma Adolf Lein baute auf der gegenüberliegenden Seite ein neues

Beton-Widerlager. Die Stahlbauarbeiten übernahm die Firma Perthel aus Bad Lobenstein als Subunternehmer. Die Selbitzer müssen sich jetzt noch einige Tage gedulden, bis sie den neuen Luftsteg in Besitz nehmen dürfen. Wie der Unternehmer Thomas Lein (rechts im Bild beim Fotografieren) erläuterte, sind in der kommenden Woche noch einige Nacharbeiten am Bauwerk nötig. Die Brücke soll Ende kommender Woche freigegeben werden. Bürgermeister Klaus Adelt beziffert die Gesamtkosten auf rund 80 000 Euro. Werner Rost

Gelungener Brückenschlag am Selbitzer Bahnhof